



MONITOREO ESPECIAL

**Domingo 10 de Noviembre de 2002
Tercera Entrega.**

Proclama emitida en la Convención Extraordinaria del PLC.

1. Respaldan totalmente las decisiones que el CEN ha tomado.
2. Condenan la irresponsabilidad del gobierno al enfrentar la situación del país violando los derechos más elementales del ser humano como es la libertad de expresión como el cierre de radio La Poderosa.
3. Reiteran ante la denuncia y acusación de la Fiscalía en contra del Presidente y el Vice por delitos electorales provenientes del lavado de dinero, que sus líderes jamás han lavado dinero. Si hay pruebas de lo contrario que cada cual asuma sus responsabilidades personales.
4. Rechazan el odio y la pasión divisionistas de Bolaños y Rizo. Hay que tener moral para acusar a sus propios correligionarios. Con Bolaños y Rizo ganamos para perder. Y que se presentan hoy pruebas abundantes que niegan su honestidad y su hombría.
5. El PLC declara públicamente que no ha cometido delito alguno. Les dijimos desde el principio, no empiecen porque van a terminar mal, como están terminando hoy con las acusaciones de la Fiscalía en contra ellos.
6. El odio y el temor gubernamental van hermanados al mantener cerrada la radio La Poderosa. Aquí esta la verdad de lo que es la democracia en Nicaragua.
7. Nicaragüenses, Uds. lo sienten. El país esta paralizado. Lo que construimos se destruye por falta de mantenimiento. No se ha creado ni un solo empleo que no haya sido generado en obras dejadas por el gobierno anterior. El odio en nuestra contra es una enfermedad a la que hay que ponerle cura. Los pobres se han empobrecido, mientras que la nueva era de mentiras llena de dinero a sus propios socios de la Empresa Privada. Si no que pregunten por el caso de la leche. Lo que ofrecen es cárcel y exilio, pero no han podido ni podrán aniquilar a nuestros líderes. Ni cárcel ni exilio para ninguno de nuestros líderes, menos para AA.
8. Que no sueñe la oligarquía conservadora que revive los tiempos en que mandaban al exilio a sus opositores. Que lo entiendan, los liberales no vamos a ser destruidos ni a permitir la división. No nos rendimos ni nos vamos del país. Nos quedamos a volver victoriosa la bandera liberal. Ya lo hicimos en el pasado. Hemos resistido meses de calumnias y mentiras y vamos a vencer una vez más.
9. Le pedimos a los liberales que se encuentran ocupando puestos en el gobierno o que fueron elegidos por nuestro partido en la AN y han abandonado el partido para atacarlo, que paren su campaña de odio. Nunca en la historia ni la traición ni el crimen pagan. Las puertas de la reconciliación están abiertas. Deseamos de buena fe mutua, sin hacer heridas, que ayer las hubo, que volverían imposible la reconciliación y la precomposición de nuestro partido.
10. Los traidores nunca volverán al partido.

11. Los liberales vamos a respetar la ley pero exigiremos el respeto a todos los compromisos internacionales contraídos por el país. Si la CCA de Justicia, ha dado una resolución protegiendo la institucionalidad del PARLACEN y sus integrantes, vamos a exigir el respeto de esta decisión.
12. Reiteramos que colaboraremos con la Fiscalía para el esclarecimiento de los hechos. Hoy presentamos aquí la Ruta de la Mentira.
13. Hemos insistido la necesidad de preservar la estabilidad democrática del país. Hemos pagado desde el 90 cuotas de sangre. Hemos dicho que están llevando al país al retroceso y colocándolo en manos indebidas que ya ostentaron el poder en los ochentas. Despejemos el camino del odio tomando decisiones inteligentes y sabias.
14. Les decimos a todos los liberales que ofrecemos la colaboración con la Fiscalía porque queremos evitar traiciones. Todos los nicaragüenses estamos a tiempo de detener la locura y la desgracia nacional. Pedimos a los partidos nacionales y medios de comunicación y a la comunidad internacional que le pongamos un punto final a la locura. Necesitamos un gran dialogo nacional que le devuelva al país la tranquilidad y la paz.
15. No lo deseamos, pero si es necesario iremos de calle en calle y pueblo en pueblo a defender a nuestro partido y a nuestros lideres. Si quieren lo van a tener. Si tocan a Arnoldo Alemán van a conocer la fuerza del pueblo liberal. Nunca tuvimos miedo en la historia. Que queden claros los que votaron ayer, según las decisiones que tomen así será la respuesta del liberalismo. Si quieren reconciliación estamos abiertos, si quieren la lucha estamos listos para la lucha. Ofrecemos una franca, sincera y decidida reconciliación para que junto con las fuerzas políticas que tienen representación jurídica, construir una patria más estable.

Discurso de Arnoldo Alemán

+ Comenzó preguntando por lo que puede decir a su Nicaragua que lo ha visto nacer y desarrollar, que lo ha puesto en la Primera Magistratura, en estos momentos en que esta pasando la perdida de un hijo, sin embargo que este pronunciamiento es un bálsamo que alivia el dolor. Tal vez ha perdido un hijo pero tiene a su lado a miles y miles de jóvenes. Arnoldo José que estas al lado del Señor, no has dejado un mensaje de amor, el mensaje de la filosofía liberal de que debe de existir la igualdad entre todos. Siempre supiste que en el corazón de tu familia nunca existió el odio ni la lucha de clases, ni escuchastes que el rico ofendiera al pobre. Por eso tu impulso fue rescatar a un ser humano y por eso estas al lado del Señor. Por eso siento a estos jóvenes como sangre de mi sangre.

Gracias campesino, obrero, que me han acompañado durante un año de ser acusado calumniado y vilipendiado. No voy a estar solo. Me siento sostenido por un pueblo que amo con todo mi corazón. Se me acusa de ladrón y lo soy porque me he robado el corazón de mi pueblo. (sollozos.) Me dicen corrupto porque construí hospitales y carreteras y no cuarteles para mandar a morir a los jóvenes. Me acusan de ser amigo y lo soy porque en el mundo no es cosa de cuanto tenes cuanto vales. Uno vale la suma de sus amigos y esto es lo que valgo hoy, tenerlos a ustedes a mi lado, mis amigos de Nicaragua.

Me odian porque no he sido ingrato, porque nunca he sido traidor. Jamás un Alemán será Traidor ni Ingrato que muerda la mano a un partido ni a un amigo.

Resiente la ineptitud. Quieren mantener al pueblo dentro de una enorme carpa en donde ríen los payasos. Pero en el campo la gente llora por no poder llevar el sustento de sus hijos. La gente esta volviendo a abandonar el país en busca de nuevos horizontes porque el pasado quiere volver. A los liberales eso no nos atormenta. Vivimos el presente para salvar a Nicaragua.

La década del ochentas quiere volver, aquellos que hicieron que las mejillas de nuestras mujeres se secaran de tanta lagrima por salvar a sus hijos.

Pero la ineptitud lo ha cegado pues se ha echado en manos de los que destruyeron el país pero eso no lo vamos a permitir los liberales.

Yo se que pedirles comprensión después de escuchar a nuestros lideres de base, tal vez me van a decir que estamos flaqueando. El único que ha sacado provecho de la pretendida destrucción del Partido es el FSLN. Por eso hago un llamado a todos los liberales que aquí esta el verdadero partido liberal constitucionalista. Los lideres no nacen, se hacen estando al lado de su pueblo.

Al gobierno le decimos, abran bien los ojos, escuchen el clamor del pueblo. Y a los correligionarios liberales que van a poner la daga en la espada de su líder, Arnoldo Alemán no les guardara rencor. Si acaso quieren oír que voy a luchar por una constituyente para prohibir la reelección, lo voy a hacer para ver si Ortega puede.

Es un reto que mando a los puros, los honrados y que quieren la democracia. Aquí están para los que buscaron la intervención gringa para botar a Zelaya pero unos años después Moncada lo hacia regresar. Se fue Somoza en el 79 y en el 90 volvimos para no dejar sola Nicaragua que solo el liberalismo ha podido llevar por los cauces de progreso.

Si piensan que el liberalismo va a quedar destruido porque Arnoldo Alemán se va de Nicaragua. Les digo que Arnoldo Alemán nunca me voy a ir de mi país. Óigalo bien, no me voy a ir me voy a quedar para seguir luchando por la democracia.

Y si piensan que el liberalismo queda huérfano, vean a estos miles de hombres y mujeres que van a continuar dirigiendo los destinos de la nación.

Aquí no se señala de dedo a nadie, se recorre los pueblos de Nicaragua para poder decir Nicaragua levántate y anda.